



Bild: Natalie Leidinger

## Gina Disobey

Gina's Leben ist bunt. Nachdem sie lange nicht wusste, was sie in ihrem Leben machen sollte, entschied sie sich dafür, alles zu machen, was ihr mehr Freiheit und Gerechtigkeit bringt. Als Künstlerin hat Gina erst vor Kurzem die Musik fr sich entdeckt. Mit ihrem ersten Song „seeking asylum is not a crime“ gewann sie auch gleich den diesjährigen FM4 Protestsongcontest. Die Inspiration dafür bekam sie aus ihrer langjährigen Erfahrung als Aktivistin. Gina setzt sich nicht nur für sich selbst, sondern für viele Menschen ein, die aus verschiedensten Gründen Diskriminierung erfahren. Bei ME ON STAGE ließ Sarah uns an ihren empowernden Geschichten teilhaben.